

ABSTRAK

Sekar Prilia Kinanti "Analisis Kinerja Keuangan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Purwakarta "

Pada laporan keuangan terdapat rasio keuangan yang bertujuan untuk mengukur kinerja keuangan pada Baznas Kabupaten Purwakarta pada periode yang dihitung. Hal ini terdapat pada teori yang diterbitkan Puskas Baznas untuk mengukur seberapa efektif penghimpunan dan penyaluran pada Baznas Kabupaten Purwakarta. Rasio yang dihitung menggunakan 5 rasio keuangan dan hasil perhitungan rasio keuangan ini mampu menunjukkan kinerja keuangan yang baik atau tidak baik. Maka, jika dikatakan baik, kepercayaan masyarakat terhadap lembaga zakat tersebut akan meningkat, sehingga penghimpunan dana ZIS akan lebih optimal

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana kinerja keuangan yang dihitung menggunakan 5 rasio keuangan, yaitu rasio aktivitas, rasio efisiensi, rasio dana amil, rasio likuiditas dan rasio pertumbuhan pada laporan keuangan.

Rasio keuangan adalah perbandingan numerik dua angka untuk mengetahui hubungan dan kondisi mereka. Salah satu cara dan sumber informasi untuk mengetahui kondisi kesehatan keuangan lembaga adalah dengan melihat rasio keuangan lembaga. Dibandingkan dengan rasio keuangan lembaga konvensional yang berorientasi pada keuntungan, rasio keuangan organisasi pengelola sebagai lembaga non-profit memiliki pos-pos yang berbeda. Dalam kasus ini, rasio keuangan organisasi pengelola akan lebih berkonsentrasi pada perbandingan jumlah dana zakat, infaq, dan shadaqah yang diterima dan disalurkan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Data yang digunakan yakni data primer berupa laporan keuangan Baznas Kabupaten Purwakarta selama 3 periode dan data sekunder yang berasal dari sumber lain seperti pustaka, artikel, dan lain lain. Pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) rasio aktivitas menunjukkan hasil rata-rata kinerja yang efisien/baik, 2) Pada rasio efisiensi menampilkan hasil yang efisien selama 3 periode ini, 3) rasio dana amil dengan kinerja yang baik dan tidak baik 4) rasio likuiditas menunjukkan kinerja yang cukup baik dan 5) rasio perkembangan menunjukkan kinerja yang lebih bervariasi, baik, baik sekali dan tidak baik.

Kata Kunci: rasio laporan keuangan, kinerja keuangan, BAZNAS